



かけはし

Vol. 48 H23年6月

～下志津病院ボランティア通信～

下志津病院 ボランティア委員会 ボランティアスローガン

笑顔でつなごう心のかげはし



当院では、職員のボランティアさんに対する意識の向上を図るために、毎年各病棟からボランティアスローガンを募り、その中から選ばれたものを1年間のスローガンとして掲げてきました。

昨年、一昨年とスローガンを継続してきた結果、職員の間でも浸透してきたという声が多く聞かれたため、今年度から「笑顔でつなごう心のかげはし」をボランティア委員会のスローガンとして掲げていくことになりました。

このボランティア通信の「かけはし」ともかけて、ボランティアさんが気持ちよく病院を訪れていただけるように、スタッフも笑顔での対応を心がけていきたいという思いで決まったスローガンです。今年度もよろしくお願いします！



5月14日（土）ボランティアオリエンテーション報告



毎年5月に行っているボランティアオリエンテーションですが、今年度は、新たに34名がボランティア登録をしてくださいました。

当日は患者さんからの説明、ボランティア活動の様子、ボランティアをするにあたっての諸注意、活動を希望される病棟の見学、という流れでボランティア登録を行いました。

患者さんからの説明では、筋ジストロフィー病棟から各病棟を代表して4名の患者さんが、病棟での生活の様子や、行事の日程、どのようなボランティアさんを必要としているかなどを、直接ボランティアさんに伝えられました。

ボランティア登録の際、みなさんに安心して活動していただけるよう、全国社会福祉協議会のボランティア保険への加入（無料）をさせていただいています。

下志津病院では、今回のオリエンテーションに参加できなかった方でも、毎月最終水曜日に、個別にオリエンテーションを実施しておりますので、興味のある人は是非ご連絡ください！



6月11日（土）第28回 ボランティア講習会～車椅子講習会～ 報告

6月11日（土）に車椅子講習会が開催されました。
当日は29名の方が参加され、最初に車椅子の構造と基本的な操作方法について講義を受けて頂きました。
その後、院内にて実際に車椅子を押しながら、車椅子の操作方法を学びました。



実技では、基本的な車椅子操作から始まり、平らな通路でのバック走行や、斜面でのバック走行、段差の上り方などを体験してもらいました。

雨のため、院外での講習は行えませんでした。初めての経験に戸惑いながらも、真剣に取り組まれました。



最後に車椅子操作について、グループごと意見交換会を行い、実際に車椅子操作を体験した感想等を発表し合いましたので、感想の一部を掲載したいと思います。

- ・車椅子の構造と操作が詳しく分かりました。
- ・乗っている側、押している側、両方の気持ちが分かって良かった。
- ・少しの段差でも結構揺れることが分かりました。
- ・ただ押すのではなく、声かけ等を行いながら、一緒に楽しい時間を過ごせたら良いなと感じました。



次回 ボランティア講習会のお知らせ

「病院見学とボランティア講座」

日時 : 8月3日（水）13:30～16:00（受付13時から）
内容 : 講話①「下志津病院におけるボランティア活動」
講話②「看護師という仕事について」
病院職場見学と患者さんとの交流
意見交換



下志津病院ボランティア募集

問い合わせ先

電話 043-422-2511

アドレス shidou@simosizu2.hosp.go.jp

受付時間 平日 9:00～17:00



下志津病院ボランティア委員会発行